

Tras remontada épica malas noticias para el Barcelona



La Habana, 4 mar (RHC) Tras una remontada épica ante el Sevilla, con éxito de 3-0 y pase a la final de la Copa del Rey, el Barcelona recibió hoy la mala noticia de la lesión de Gerard Piqué.

En medio del encuentro el defensor central de 33 años tuvo que ser atendido en la banda por molestias en los ligamentos de su pierna derecha, y regresó al encuentro con una notable dificultad para correr.

Al término del duelo, en la rueda de prensa, el entrenador del club catalán Ronald Koeman confirmó la existencia de una lesión sin referirse a su gravedad o al tiempo que pudiera estar fuera de las canchas el

zaguero español.

Piqué anotó el gol que igualó a dos tantos la eliminatoria entre el Barcelona y el Sevilla, que a su vez forzó el tiempo extra donde su compañero de equipo Martin Braitwhite, marcó el tercer tanto que le dio el pase a la instancia definitiva del certamen.

El campeón del mundo con la selección de España en 2010, ya estuvo fuera del elenco por espacio de tres meses, debido a una dolencia en el mismo lugar donde se localiza la actual, apenas en el segundo encuentro que disputó desde su regreso.

Tras la espectacular remontada el club de la Ciudad Condal avanzó a la final, donde se medirá al elenco que emerja de la eliminatoria entre el Levante y el Athletic Club de Bilbao, que tras el encuentro de ida marcha 1-1, con ligera ventaja para los de Valencia por su tanto como visitantes.

Tomado de Prensa Latina.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/249569-tras-remontada-epica-malas-noticias-para-el-barcelona>



Radio Habana Cuba